

—— 2学期のスタートです！ ——

まだまだ暑い日が続きますが、2学期が始まりました。今年の夏は本当に暑いうえに雨がほとんど降りません。私が小学生の頃、と言っても45年も前ですが、夏休みに公園で遊んでいると毎日のように夕立が降ってきて、雨宿りをしたものです。

入道雲が立ち上がり夕立が降ると、暑さが少しやわらぎました。



今はエアコンが設置されていますが油断はできません。こまめに水分補給をし、無理し過ぎないように頑張ってください。

○4年に1度のオリンピック

夏休み期間中にパリオリンピックが開催されました。今回は金メダル 20 個・銀メダル 12 個・銅メダル 13 個を獲得し、合計 45 個になりました。これは、海外で開催されたオリンピックでは金メダル数と合計数が過去最多を記録したそうです。日本で一番になることさえ大変なのに、世界の頂点をかけて戦うことは想像もできないほどの重圧でしょう。スケートボード男子の堀米選手は、最後の一本を残して暫定 7 位、もうあとがない状況で1%の可能性を信じて大技を見事に決めて、大逆転で金メダルを獲得し、2 連覇も成し遂げました。技が決まった時の喜びの表情は、まさに重圧からの解放を表していました。

様々な感動と予想もつかないドラマの裏には、選手たちの限界に挑戦する気持ちと、毎日の厳しいトレーニングの積み重ねがあるのでしょう。4 年に 1 回のその日のために努力を重ね、最高のコンディションを整える。メダルに届かなくても、自分の限界にチャレンジする姿は本当に美しく、心に響くのではないのでしょうか。



○運動会の練習が始まります！



今年の運動会は、10 月 5 日です。9 月になると運動会の練習が始まります。少しずつ秋に近づいているとはいえ、まだまだ暑い日が続きます。暑さに負けずに練習に取り組み、みんなで団結して楽しい運動会にしたいと思います。保護者の皆様も子供たちの頑張りをぜひ応援してあげてください。

(学校長)